
Herr Ginster vom Planungsbüro Ginster erläutert die Spielplatzplanung und beantwortet im 
Anschluss noch Fragen der Ausschussmitglieder.  
 
Ausschussmitglied Zimpel fragt nach, ob an den Spielplätzen Toiletten für die Kinder 
eingerichtet werden könnten. 
 
Herr Ginster gibt zu bedenken, dass die Kosten für Bau und anschließende Unterhaltung in 
keinem Verhältnis zu dem Nutzen stehen. Darüber hinaus liegt eine solche Thematik nicht in der 
Zuständigkeit des JHA. 
 
Ausschussmitglied Herwartz  schlägt vor, dass am Spielplatz Mühlenstraße ein Hinweisschild 
auf die öffentlichen Toiletten auf dem Marktplatz angebracht werden könnte. 
 


